

Arganda del Rey conmemoró el XXXIX Aniversario de la Constitución Española

 El Auditorio Montserrat Caballé acogió dos actos conmemorativos, por la mañana el protagonizado por escolares y por la tarde se desarrolló el acto institucional, ambos presididos por el alcalde de Arganda, Guillermo Hita.

Arganda del Rey, 4-diciembre-17

Arganda del Rey conmemoró el XXXIX Aniversario de la Constitución Española con dos actos que se celebraron en el Auditorio Montserrat Caballé el pasado viernes 1 de diciembre. Por la tarde tuvo lugar el acto institucional, que estuvo presidido por el alcalde de Arganda, Guillermo Hita. Durante el acto, los portavoces de los distintos grupos políticos del Ayuntamiento dieron lectura a un artículo de la Constitución. En su intervención, el Alcalde afirmó que "ésta será siempre nuestra Constitución, a la que habremos de respetar y defender, como patrimonio democrático de todos los españoles y españolas y como garantía de nuestros derechos de Igualdad y Libertad". "No es momento de separatismo, sino de estar unidos, porque el respeto al Estado de Derecho es lo que nos hace grande como país y garantiza la sana convivencia", concluyó.

Tras las palabras del Alcalde, se entregó un ejemplar de la Constitución a los miembros de la Corporación Municipal y de los representantes de las distintas asociaciones y entidades asistentes. La conmemoración contó con las actuaciones de dos alumnas de Música de Cámara y de dos bailarinas de la Escuela Municipal de Música y Danza, y concluyó con el himno de España, interpretado por algunos integrantes de la Banda Municipal Joaquín Turina.

Por la mañana, varios centros educativos de Arganda del Rey participaron en el acto infantil, al que asistieron el alcalde de la localidad, Guillermo Hita, y otros representantes de la Corporación Municipal. Tras las palabras de presentación del Alcalde, se proyectó un vídeo realizado por la Escuela de Cine de Arganda sobre el montaje de los centros educativos. A continuación, se sucedieron diversas interpretaciones de cuatro centros educativos argandeños: CEIP Federico García Lorca, Colegio Malvar, Colegio Virgen de la Soledad y APSA. Al término de las actuaciones, el Alcalde y la Concejala de Cultura, Montserrat Fernández, hicieron entrega de unos ejemplares de la Constitución Española al alumnado participante.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación Ayuntamiento de Arganda del Rey